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Aos dez dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e três, às 18h30min, reuniu-se, 

ordinariamente, o Poder Legislativo, tendo por local a sua sede, na Avenida Presidente 

Lucena, nº 3565. A Reunião foi declarada aberta pela Presidente MARLI HEINLE GEHM, 

consistindo em Reunião Ordinária da 14ª Legislatura e do 3º Período Legislativo, de 2023. A 

Presidente declarou aberta a Sessão de nº 1947 e verificou-se a existência de quórum regular, 

constatando-se a presença dos vereadores consoante a seguinte relação: CLEITON BIRK, 

EDIO INÁCIO VOGEL, FABIABI HEYLMANN, IVANIR GILMAR MEES, LEONIR 

SCHULER, MARLISE MARIA GRAFF, SATOSHI SCALDO SUZUKI e VOLNEI RENATO 

GROSS.  Logo após, a presidente colocou para apreciação a Ata de nº 1946 do dia 03/07/2023 

que teve seu conteúdo aprovado.  

 CORRESPONDÊNCIA: Convite do Departamento de Desporto para a final da copa 

integração Picada Feijão no dia 14/07 às 20h e para 5ª Copa Ivoti de bicicross dia 16/07 com 

início às 8h. Convite da Secretaria de Turismo para participar das atividades que integram a 

programação da 34ª Kolonistenfest na comunidade São João Batista de Picada Feijão no dia 

16/07 com início às 9h. Of. Gab. nº 149/2023 que encaminha para apreciação os Projetos de 

Lei nº 43, 44, 45 e 46/2023. 

GRANDE EXPEDIENTE: Não teve. 

PROPOSIÇÕES: VOLNEI solicita: 1- Ofício para a Secretaria de Cultura e Desporto, 

solicitando uma Academia ao ar livre no loteamento Viva Lar no Bairro Morada do Sol; (A 

área que conta com academia mais próxima é em frente ao Cemitério Municipal, o que 

desestimula as pessoas se exercitarem devido à distância). E no Viva Lar tem Uma Área de 

Lazer nem Propícia para essa instalação. 2- Ofício ao Departamento de Trânsito solicitando 

que providencie placas de “Pare” na esquina da Rua Capitão Pedro Cassel com Humberto de 

Campos; E ver a sinalização da Rua José Fuhr, que após o asfaltamento da mesma a 

velocidade imposta pelos motoristas se tornou um perigo para quem transita pelo local, tanto 

pedestres como moradores; 3 - Ofício ao Executivo solicitando que INFORME qual a previsão 

de data para o chamamento do 1º colocado no Concurso nº 01/2021 para o cargo de técnico de 

segurança do trabalho, considerando que a administração pública possui secretarias as quais 

possui alto risco, como a de Obras, na qual já ocorreram 3 mortes decorrentes de acidente do 

trabalho, que é de conhecimento deste vereador, gerando danos ao erário em razão de 

indenizações pleiteadas.  FABIANI solicita: 1 – Ofício ao Departamento de Trânsito 

solicitando com urgência, a pedido dos moradores, redutor de velocidade na Rua Engº Regis 

Bittencourt. MARLI solicita: 1 – Encaminhar ofício para os proprietários da empresa “azeites 

Terruá”, Patrícia Spohr e Néviton Cesar Lopes Alves, moradores de Ivoti, pela conquista do 

Título Prestige Gold, no concurso Terraolivo em Israel. IVANIR solicitou o conserto do 

buraco na Rua Independência em frente ao prédio Residencial Frohlichberg. 

TRIBUNA LIVRE: Tabelião Samuel Menezes Oliveira se inscreveu para se apresentar, 

dizendo que é o novo tabelião titular do Município e comarca de Ivoti, Tabelionato de Notas e  
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Protestos. Falou que já exerce a profissão de tabelião profissional há 12 anos, aprovado em 

concurso público e escolheu assumir o município de Ivoti, o qual foi sua escolha, que o deixa 

muito feliz, por superar ainda mais as expectativas que tinha com essa belíssima cidade. Disse 

que é mineiro de Uberlândia, iniciou a sua carreira como advogado, professor, também foi 

procurador municipal, concursado do Município de Uberlândia e em seguida tabelião de notas 

em Minas Gerais, tabelião de notas e protestos na cidade de Nova Bassano, na serra gaúcha no 

RS desde 2018...Falou que tem experiência na lida profissional e também na parte acadêmica, 

trabalhado com o mestrado em direito ambiental e urbanístico pela universidade de Caxias do 

Sul, fez também mestrado em gestão de questões ambientais e urbanísticas pela universidade 

de Alicante da Espanha e também o doutorado dentro da área de direito urbanístico e 

ambiental pela Universidade de Caxias do Sul. Disse que o tabelionato de notas e de protestos 

é um serviço público, e sendo assim, está para garantir segurança jurídica, eficácia e a própria 

garantia de que os atos assim ocorram, dentro da devida publicidade. Disse que é importante 

observar que na Constituição de 88, no art. 236 está que a titularidade é por concurso público, 

a antiga forma de passar o cartório, vendendo de pai para filho, não existe desde 1988 e assim 

os concursos vinham vindo e todos os cartórios substituídos. O Concurso enfrenta cinco fases, 

semelhante ao que acontece na promotoria e a magistratura... falou que são profissionais 

capacitados e prontos para servir. Lembrou que os Vereadores (Poder Legislativo) que é a 

alma dessa cidade, da forma que será conduzida, tem a batuta para conduzir a cidade... disse 

que o tabelião está de portas abertas para atender e conversar com os vereadores sobre 

projetos, possibilidades, questões de políticas públicas, a fim de verificar o que a legislação 

permite ou não... Falou da importância da Regularização Fundiária Urbana – REURB, dizendo 

que já está há doze anos trabalhando com REURB, um problema que sempre acontece pelo 

Brasil inteiro... Disse que a Regularização Fundiária não é só de favelas, de problemas da 

população de baixa renda, tem áreas que precisam da sua regularização em razão de famílias 

que não se organizaram, que não fizeram inventário, não fizeram a transmissão devida, é para 

isso que o Tabelionato está sempre de portas abertas... Samuel convidou a todos os vereadores 

para conhecer a nova estrutura do tabelionato, com novos funcionários, pessoas capacitadas e 

já estão implementando a assinatura digital, que já existe no RS desde 2020 e agora 

finalmente em Ivoti... Agradeceu pelo espaço e se colocou à disposição de todos e presenteou 

a Casa com dois livros de sua autoria, Regularização Fundiária Urbana e Políticas públicas e 

compliance em desenvolvimento urbano. Os Vereadores desejaram as boas-vindas ao novo 

Tabelião. A presidente agradeceu a presença do Tabelião e também os livros presenteados à 

Câmara Municipal. 

1ª PAUTA – DISTRIBUIÇÃO: 

Projeto de Lei nº 43/2023 – Autoriza que os incentivos concedidos a empresa Shedon Santos 

Furniture Concept Eireli, por meio da Lei nº 3412/2021 e posterior termo de compromisso 

sejam transferidos para a empresa Steel-x Industria de Expositores e Mobiliário Ltda. 
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Projeto de Lei nº 44/2023 – Concede incentivo financeiro à empresa Construmuller 

Construtora e Incorporadora Ltda. 

Projeto de Lei nº 45/2023 – Concede incentivo financeiro à empresa Cervejaria Tupiniquim 

S.A. 

Projeto de Lei nº 46/2023 – Concede incentivo financeiro às empresas Enio Luiz Veit e Cia 

Ltda Transportes Diedrich e Veit Ltda ME. 

3ª PAUTA – DISCUSSÃO: 

Projeto de Lei nº 42/2023 – Aprova o Plano Municipal de Mobilidade Urbana. Esse projeto 

ficará em consulta pública até o dia 26/07. 

EXPOSIÇÕES PESSOAIS: MARLI comentou sobre a premiação em Israel, conforme já 

colocou em seus pedidos e disse que é com muito orgulho que os Ivotienses contam com esse 

serviço, que receberam o prêmio Gold Prestige, ouro no azeite de oliva koroneiki. Disse que 

teve a oportunidade em participar da festa da comunidade Santa Ana que serviram um 

delicioso almoço, e parabenizou toda a equipe que organizou e trabalhou na festa. Marli 

lembrou que acontecerá a posse do presidente do Rotary Club no dia de amanhã, onde se fará 

presente para representar a Câmara de Vereadores. Sobre o coronavírus, disse que na última 

semana teve dois novos casos. Já a dengue tem 67 novos casos e no total já teve 888 casos de 

dengue. Marli também comentou que na próxima semana a tribuna livre será usada por um 

representante da empresa Tupiniquim. Nada mais havendo a declarar, a Presidente encerrou a 

presente sessão, convocando a todos para a próxima no dia 17/07 às 18h30min. E para 

constar, eu ESTER DOLORES MÜLLER KRÜGER, secretária do legislativo, elaborei a 

presente ata, a qual, após ser lida e aprovada, será assinada pelos senhores PRESIDENTE e 

SECRETÁRIO da Mesa Diretora. 

 

        MARLI HEINLE GEHM                                                      IVANIR GILMAR MEES 

Presidente do Legislativo                                                                        Secretário 

 


